
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río,  16 de noviembre  de 2022

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO

El miércoles 16 de noviembre de 2022 a las 17h., en el CEIP Ágora y de forma presencial, co-
mienza la reunión, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1- Organización de la carrera de la Constitución
2- Aprobar o rechazar la charla de la Guardia Civil
3- Definir e iniciar las actividades de decoración navideña
4- Planificación de inversiones y gastos para 2023
5- Fecha de Asamblea: 

1.- Carrera de la Constitución: 
Nos informa el colegio que se celebrará el viernes 9 de diciembre, y que se cuenta con la cola-
boración de las AMPAs para ofrecer fruta y agua al alumnado que participa. Mamen se ofrece 
para coordinarse con la responsable del AMPA Las Lomas en el asunto de los trofeos, la fruta, y 
también en solicitar agua a alguna entidad pública. Una semana antes, se solicitarán 
voluntari@s, así como utensilios y mesas, para la ocasión.

2.- Charlas de la Guardia Civil:
Ante la petición por escrito de una charla, realizada por la presidenta, la guardia civil nos ofre-
ció hace semanas una fecha en febrero de 2023. Decidimos aceptar esa fecha, considerando 
que será una actividad gestionada solo por el AMPA. Alguien del AMPA se encargará de recibir-
los y atenderlos en todo momento. Intentaremos darle publicidad varias semanas antes, y tam-
bién localizar a una persona que pueda ofrecer servicio de guardería. Antonio coordinará la ac-
tividad el día que se realice. Aceptamos la cita ofrecida del jueves 2/2/2023, a las 17h. 

3.- Decoración navideña:
Rosa redactará unas bases para el certamen de decoración navideña por el que cada ciclo con-
feccionará detalles navideños y decorará el hall de su caracola además de un arbol del patio. 
Se hará un concurso con premios para juegos, y también se propone entregar una copa al gru-
po ganador. Copa que pasará al grupo ganador del año que viene.

4. Planificación de inversiones y gastos para 2023:
Ninguno de los asistentes tenemos presupuesto de actividades o inversiones materiales con-
cretas. Se vuelve a comentar la opción de los talleres de prehistoria, o alguna actividad cultural
relacionada con el cine, pero no se tienen datos concretos. Se hace necesario obtener informa-
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ción detallada con posibles presupuestos antes de la asamblea. El colegio también nos propon-
drá posibles inversiones concretas: paneles metalicos con vinilo impreso para cada clase

5.- Asamblea:
Se propone el miércoles 14 de diciembre para la Asamblea

Ruegos y preguntas

a).- Se recuerda que ya están disponibles los detallitos para regalar a los socios. Se define la ta-
rea de la siguiente manera:
- Es necesario contar con la lista de socios por clases
- Preparar los lotes por clase y entregarlos a la tutora junto con el listado de niños
- Serán repartidos por los tutores

b).- Se menciona la posibilidad de cambiar el logo para entre otras cosas imprimirlo en pren-
das.

c).-Sobre las prendas, se plantea realizar una inversion previa a la venta, de forma que se en-
cargarían unas 15 unidades de cada talla posible, y se dispondrían a la venta. Por este método,
es imprescindible disponer de espacio para el almacenamiento de las prendas

d).- La tesorera informa que el presupuesto actual es de 4517€, y  que hasta ahora solamente 
somos 52 las  familias socias, un 35%

***

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

- COLOCAR EL TOLDO
- Realización y entrega de carné digital a los socios (Angélica)
- Buscar actividades culturales y educativas, y definir algunas ya mencionadas: mercadillos, 
martes cultural de cine, martes cultural de prehistoria, etc.

Y siendo las 19 horas, se levanta la sesión

Visto bueno de la Presidenta:
Angélica Morlano Labrador

La Secretaria
Esperanza Ruiz Palma
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